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ATA DA CÂMARA MUNICIPAL DE RIO NOVO Nº. 993/2010 
 

Ata da Reunião Extraordinária da Câmara Municipal de Rio Novo, realizada em 03 de dezembro de 2010. 
 
 
Aos 03 (três) dias do mês de dezembro de 2010, em sua sede própria, reuniu-se em sessão 
extraordinária a Câmara Municipal de Rio Novo. Sob a presidência do vereador Marcio Andrey 
Vieira Moreira e com a presença dos seguintes vereadores: Heitor Cordibeli dos Santos, Eder 
Lima Moreira, José Adriano Tostes Xavier, Guilherme Costa de Castro, Ivalto Rinco de 
Oliveira, Ormeu Rabello Filho e Francisco de Assis da Cruz. Por estar ausente o 1° Secretário 
Elder Louro de Souza, foi convidado como secretário ad hoc o vereador Eder Lima Moreira. 
ATA – Não havendo tempo hábil para confecção da Ata n°.992/2010, será a mesma votada na 
próxima sessão. EXPEDIENTE – 1 – Projeto de Lei n°. 011/2010 que “Concede abono ao 
profissional do magistério da Educação Básica”. Rio Novo, 03 de dezembro de 2010. Maria 
Virginia do Nascimento Ferraz. Prefeita em exercício. ORDEM DO DIA – 1 – Projeto de Lei 
n°. 011/2010 que “Concede abono ao profissional do magistério da Educação Básica”. 
Encaminhado a Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final para emissão de parecer final. 
Em 2° discussão e votação. Aprovado por unanimidade dos presentes. PALAVRA LIVRE – 
Palavra com o vereador Ormeu Rabello. Gostaria de reiterar o requerimento solicitando ao 
executivo quanto foi gasto com a folha de pagamento dos funcionários de janeiro a junho, com 
suas respectivas dotações. Palavra com o vereador Guilherme Costa. Ontem participei de uma 
reunião final com a coordenação do IBGE em nossa região. Infelizmente a população de Rio 
Novo diminui. Houve um aumento significativo no número de residências vazias e ocasionais. 
Isso nos preocupa muito, pois foi o que fez diminuir o número de nossa população. Palavra com 
o vereador Ormeu Rabello. Peço que a secretária faça um requerimento verbal para a próxima 
reunião solicitando da secretaria de saúde quantas pessoas estão cadastradas hoje no município 
nos PSF’s, para ver se de fato o que o IBGE constatou é a realidade do município. Não havendo 
mais quem desejasse fazer uso da palavra, foi encerrada a sessão mandando que se lavrasse a 
presente Ata.  


